



いつまでもお元気で 湯淺喜美子さん満百歳を祝う

1月12日、新居見町の湯淺喜美子さんが満百歳の誕生日を迎えられました。湯浅さんは大正3年生まれ。体調は良好で、好き嫌いなく、食事もしっかり食べられるとのこと。長寿の秘訣は、楽しく生活を過ごすことだそうで、この日も親族の方からのお祝いに笑顔を浮かべていました。



いつまでもお元気で 森正則さん満百歳を祝う

1月22日、小松島町の森正則さんが満百歳の誕生日を迎えられました。森さんは大正3年生まれ。



昨年骨折をされてから車いすを利用した生活をされていますが、身の回りのことはある程度ご自身でされること。少量ながらも食事を食べられ、健康的に過ごされているそうです。

坂野中学生がロボコン全国大会に出場
第14回創造アイデアロボットコンテスト中国・四国地区予選で優勝、審査員特別賞を受賞した坂野中学3年生の2チーム（小畠直希くん・市原裕人くん、片山凱斗くん・鳴滝天斗くん）が、東京で行われる全国大会出場（1月25日・26日）の報告に市役所を訪れ、浜田市長から激励を受けていました。

声援を力に疾走する駅伝選手



第60回記念徳島駅伝が1月4日から6日までの3日間、徳島県下一周45区間271.3kmで行われ、選手一人ひとりが力を出し切ってタスキをつなぎ、新春の阿波路を駆け抜けっていました。

清掃活動に取り組むシルバー大学OB



シルバー大学校小松島校OB会が、児童遊園（市内43箇所）の清掃ボランティア活動を1月から始めました。初日の1月22日は約60名のOB会員が参加し、ごみ拾いや草むしりに精を出していました。

樋富美行さんの肉牛が最優秀賞受賞

昨年、大阪市中央卸売市場で開催された徳島県肉牛共励会黒毛和種の部で、樋富美行さん（写真左側）が愛情を込め、こだわって育てた肉牛の肉質が高い評価を受け、最優秀賞を獲得しました。

北野さんの米が食味鑑定で特別優秀賞
米・食味分析鑑定コンクール都道府県代表お米選手権で、北野政美さん・信司さん親子が化學肥料を使用せず育てたコシヒカリを出品し、特別優秀賞を受賞しました。

